
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

 
MATUTINA Radio 

Miércoles 21 de enero de 2009 
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 

V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Cabeza. Primero está Querétaro, luego el partido y por último los intereses particulares, señaló la secretaria de 
educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, tras reconocer que algunos aspirantes pueden sentirse agraviados, 
por la decisión de que sean designados los diputados federales. (MR) 
 
Cabeza. Las decisiones que tome a nivel nacional el PAN se deben acatar en Querétaro, señaló el secretario 
de gobierno Alfredo Botello Montes, sobre la designación de candidatos a diputados federales. (MR) 
 
Cabeza. El secretario de gobierno, Alfredo Botello, en su calidad de militante del PAN, dijo que las decisiones 
que se han tomado ya en torno a la posibilidad de las designaciones de los candidatos a las diputaciones 
federales, es una decisión que tienen que acatar todos los dirigentes y militantes activos del PAN. (EL) 
 
Cabeza. La designación directa por parte de Acción Nacional ayuda a elegir a los más preparados y no a los 
más populares, que muchas veces se vuelven diputados irresponsables e improductivos, así lo aseguró el 
diputado José Luis Sáenz Guerrero. (EL) 
 
Cabeza. El diputado José Luis Sainz señaló que con la designación de candidatos no se busca llegar a una 
autocracia en el PAN. (MR) 
 
Cabeza. El diputado panista José González Ruiz, señaló que si no se respeta la voluntad de las mayorías 
desde un punto de vista democrático, es posible que haya rupturas dentro del PAN, que haya resentimientos, 
descalabros y complicaciones, rumbo al 2009, esto si los diputados son designados y no representan la 
voluntad de las mayorías. (EL) 
 
Cabeza. Al menos en Querétaro el PT pudiera ir solo en el próximo proceso electoral, lo que significa la 
responsabilidad de la toma de decisión por parte de los órganos directivos del partido, y que se definiría la 
siguiente semana, dio a conocer Alicia Colchado, integrante de la comisión ejecutiva estatal del PT. (EL) 
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Cabeza. La decisión de algunos militantes del PT en el país, de dejar esta fuerza política, es motivada por las 
diferencias que hay con el PRD, principalmente con la corriente de los Chuchos, aseguró Alicia Colchado, 
integrante de la comisión ejecutiva estatal del PT. (EL) 
 
Cabeza. La separación de alrededor de 30 mil militantes del PT podría ser benéfica para el PRD, señaló la 
fracción perredista en el congreso local. (MR) 
 
Cabeza. El PT con base a los resultados del 2006, que indicaron un abstencionismo del 40% en las elecciones, 
prevé que se deba principalmente al desencanto de la sociedad hacía los partidos políticos, lo cual debe 
cambiar este año, aseguró el abogado del PT en el Estado, Antonio Martínez. (EL) 
 
Cabeza. La comisión coordinadora del PT en la entidad desmiente que militantes petistas en Querétaro se 
cambien al PRD como han hecho en otros estados. Señalan que irán solos en estas elecciones. (MR) 
 
Cabeza. Se espera que por lo menos 45 camiones del Estado de Querétaro se trasladen a la ciudad de México 
el próximo domingo, para participar en la asamblea nacional en defensa de la economía popular, encabezada 
por Andrés Manuel López Obrador, según informó Sinoe Piedra Gil, subsecretario del gobierno legítimo en 
Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. Anuncia el PRD queretano que participará el 25 de enero en la asamblea que se realizará en el zócalo 
capitalino, en la que presentarán su plan anticrisis. (MR) 
 
Cabeza. El gobernador Francisco Garrido rendirá su último informe de gobierno, el segundo domingo de 
febrero. Trascendió que corresponderá a los diputados determinar el formato y el lugar. (MR) 
 
Cabeza. Dice la COPARMEX que México deberá estar pendiente de las medidas que adopte el gobierno de 
Barack Obama, principalmente por el número de paisanos que viven en los Estados Unidos y por la 
dependencia económica que tenemos de las remesas. (MR) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello, entorno al nuevo presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, 
hizo votos para que se mantenga una buena relación entre México y los Estados Unidos. (EL) 
 
Diputados de la bancada del PAN de la LV Legislatura aseguran que en el nuevo presidente de los Estados 
Unidos, Barack Obama, hay un mensaje de esperanza para los mexicanos. Por su parte la diputada Carmen 
Consolación González Loyola, asegura que no hay que hacerse falsas expectativas. (EL) 
 
Cabeza. Coinciden diputados locales en que la llegada de Barack Obama a la presidencia de Estados Unidos 
da esperanza a los mexicanos radicados en aquel país. (MR) 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, dijo que Barack Obama representa la posibilidad de 
un cambio para el país y hay que ser optimistas. (EL) 
 
El llamado gobierno legítimo de México solicita al gobierno del nuevo presidente de los Estados Unidos, Barack 
Obama, que se abra el flujo migratorio, para que los mexicanos puedan trabajar en los Estados Unidos, así lo 
manifestó su representante en Querétaro, Sinoé Piedragil. (EL) 
 
Alicia Colchado Ariza, integrante del PT, señaló que esta nueva propuesta de la presidencia de los Estados 
Unidos con Barack Obama, sin duda puede generar alternativas importantes para el desarrollo de América 
Latina. Dijo además que es un día de fiesta mundial porque al fin sale George Bush. (EL) 
 
Cabeza. Hoy es un día de fiesta y no por el presidente que llega a la casa blanca, sino por el que se va, dice el 
PT. (MR) 
 
Sondeo. Tras la toma de protesta del nuevo presidente de Estados Unidos Barack Obama, la ciudadanía 
queretana opinó que él representa un cambio social mediáticamente, sin embargo el cambio no está solamente 
en sus manos, esperan que influya en México y nos vaya bien a todos, que ojalá mejore la economía y saque a 
la gente de la guerra. (EL) 
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LEGISLATURA 
Este martes fueron presentados los proyectos de dictamen de la iniciativa de ley orgánica de la Procuraduría 
General de Justicia y de la ley de justicia para menores en la comisión de administración y procuración de 
justicia del congreso. (MR) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Teresa Garay comentan que para descansar, está el Camino real Sumaya en Morelos, a 
2 mil 300 pesos la noche para ver el súper bowl; o Hacienda Galindo en Querétaro, que es la hacienda que 
regaló Hernán Cortés a la Malinche, a un costo de 2 mil 550 la noche; está también un hotel en Guanajuato. El 
caso es que del 1 al 3 de febrero estos hoteles serán ocupados por senadores; el primero por 52 del PAN, el 
segundo por los 32 del PRI; los del PRD se van a Guanajuato, cuál crisis. El anfitrión del PRI es José Calzada, 
quien no se descarta como candidato a la gubernatura de Querétaro. Los panistas en Morelos contrataron un 
servicio especial para ver el súper bowl el domingo. Entre las tres fracciones se gastan 700 mil pesos en dos 
días, con cargo al erario… Juan José Rodríguez Prats del PAN, dijo que en 2008 perdieron todo por alejarse 
de sus principios; el dirigente nacional dijo que por división interna  y bajo perfil de candidatos. Ahora Germán 
Martínez Cázares dice que la designación es para mejorar el perfil y evitar las divisiones. Lo que quieren es 
evitar la cargada creada por aspirantes que afiliaron personas en masa. Armando Rivera dice que ojalá las 
designaciones sean justas, pero siempre en una designación hay heridos, además que la designación no se 
guía por la justicia; es más, qué significa la justicia en la política ¿el que merece más, el que trabajó más? En 
ese sentido, Armando Rivera Castillejos es buen candidato a diputado, es buen político y la gen te lo quiere; 
claro que también es buen candidato a Gobernador. Arturo Maximiliano es una persona honesta, trabajador, 
que no hizo mal papel de diputado, pero no tiene simpatías arriba, está medio verde para presidente municipal; 
le falta rodearse de buenos asesores. Lupita Murguía es símbolo de la política contemporánea, tiene trabajo 
administrativo, sabe perder, es fiel panista y tiene espolones suficientes para presidenta municipal o diputada.  
Francisco Domínguez ha sido buen dirigente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro pero tiene el 
pecado de la reacción sin pensar, como cuando se agarró a golpes en la cámara de diputados. En un cargo de 
mucho acercamiento con los ciudadanos, cuidado. Dice Juan José que mandaría a Héctor Lugo al distrito 1, a 
Lupita a la Presidencia municipal, a Arturo Maximiliano García a una diputación federal (pues le toca, después 
que lo sacaron hace tres años) y a Pancho como funcionario en la presidencia, para que se asiente. Casi está 
cantada la presidencia municipal de Querétaro para el PAN, con perdón de los priístas y perredistas… La Feria 
internacional de turismo es del 28 de enero al 1 de febrero, la secretaria se va del 24 al 31, o sea, cuatro días 
antes de que inicie la feria ¿por qué? Seguramente para instalar su módulo, barrerlo, trapearlo y dejarlo listo; 
por allá anda también su esposo Renato. Lo bueno es que no deben gasta más de 300 dólares al día. (MR) 
 
Ana Yolanda López, comentó que en el municipio de San Juan del Río se está haciendo mucho para que los 
discapacitados tengan trabajo. Andrés Mares, Director del DIF municipal de San Juan del Río, menciona que 
esto empezó por inquietud del presidente municipal, Jorge Rivadeneira, respecto a generar un programa real, 
que sea una opción que se le pueda ofrecer a los discapacitados, para ser incluidos en el ámbito laboral. 
Empezaron cuando les pidieron que el Centro de Rehabilitación Integral tenían que eficientarlo y mejorarlo, lo 
cual ya lo lograron. El DIF está a 15 días de culminar la contratación de 10 personas discapacitadas, que 
representa cerca del 8% de su planta laboral. Están creando conciencia en los empresarios para que contraten 
gente discapacitada, con lo cual salen ganando porque los discapacitados se comprometen más que una 
persona sin discapacidad, por el trabajo que les cuesta tener un trabajo. Antes todo el tema de la discapacidad 
se reducía nada más a la accesibilidad. Son concientes de que no es suficiente con que se tenga la disposición 
de contratar a la gente, porque también hay que capacitar al discapacitado y no existen actualmente 
instrumentos, ni jurídicos, ni institucionales, que les permitan a los discapacitados a acceder a programas que 
los capaciten en computación, idiomas, manejo de archivos, y que les puedan dar un plus para que puedan ser 
contratados. Las personas interesadas comunicarse al DIF municipal al 427 129 04 61 al 63 con Marta Zamora, 
ahí están integrando una base de datos con los nombres, las discapacidades, preparación y así el DIF podrá 
informar a los empresarios de los candidatos idóneos para el trabajo que requieren. (EL) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. A pesar de la crisis económica no se ha cancelado la construcción de doce nuevos hoteles, que a 
partir de este año y hasta el 2011 se edificarán en la entidad. La inversión será de mil mdp y se generarán 897 
empleos, dio a conocer la Secretaría de turismo. (MR) 
 
Cabeza. En este año 2009 no se espera decremento en el número de visitantes a la entidad, informó la 
Secretaria de  turismo en el estado, Esther Carboney Echave. (MR) 
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Cabeza. La secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, dijo que el proyecto del cableado subterráneo 
lleva un avance importante, más del 50% de avance. Señaló que estos trabajo que se realizan entre gobierno 
del Estado y gobierno municipal, requieren de una aportación de cerca de 60 mdp. (EL) 
 
El gobernador Francisco Garrido, llevó a cabo el día de ayer la firma de un acuerdo con el grupo Safrán. Se 
habla de la construcción de 2 plantas industriales en las que se invertirán más de 2 mil 100 mdp y se logrará la 
generación de cerca de 510 empleos directos, y estarán ubicadas en el parque aerospacial de Querétaro. (EL) 
 
Firma el gobierno estatal un convenio con el grupo Safran, para la construcción de dos plantas industriales en 
las que se invertirán más de 2 mil 100 mdp y se generarán 510 empleos directos y se ubicará en el parque 
aeroespacial de Querétaro. La firma del acuerdo se realizó en París, Francia. (MR) 
 
Cabeza. La gira del gobernador Francisco Garrido por Francia, se prolongará dos semanas y con ella se 
pretende promocionar el corredor aeroespacial y la búsqueda de nuevas inversiones, informó la Secretaría de 
gobierno. (MR) 
 
En estos momentos el gobernador del Estado se encuentra en París concretando algunos proyectos en materia 
aeronáutica, que a la postre resultaran muy importantes económicamente para Querétaro, declaró el secretario 
de gobierno, Alfredo Botello Montes. (EL) 
 
Entrevista. Daniel Cordero Espiritusanto, presidente de la CMIC, comentó que el balance de los realizado en 
el 2008 es positivo, contaron con el apoyo de los gobiernos municipales, estatal y federal, en donde ellos 
pugnaron porque la obra hecha en Querétaro se quedara con constructores queretanos, no desatendiendo que 
somos un país y que los constructores de México también tienen derecho a concursar en el Estado. Hay 
diferentes tipos de concursos, la convocatoria restringida, la estatal y la nacional. En todos los municipios el 
100% de la obra ha sido ejecutada por gente, principalmente de sus municipios y sino de Querétaro. En 
gobierno del Estado muy poca obra ha caído en manos de no queretanos, y esto sobre todo porque es licitación 
nacional, y en ese ámbito tienen que dar apertura, como constructores queretanos tienen  que buscar que en 
igualdad de circunstancias en una licitación, la obra se quede con el queretano. Cree que la ley de obra pública 
está rezagada sobre todo de burocratismo, en cuanto a entrega de documentos para un concurso, y eso 
tampoco le conviene al gobierno porque no se está agilizando la obra pública, ni le conviene al constructor, hay 
que actualizarla y hacerla más ágil y acorde con los tiempos. El código urbano está mucho más rezagado que la 
ley de obra pública y no cree que en esta legislatura se vea una actualización. Necesitamos forzosamente llegar 
a un acuerdo con los grandes inversionistas en vivienda, para llegar a un acuerdo con el código urbano  que 
sea acorde a la actualidad de Querétaro, necesitamos modernizarlo, actualizarlo, para beneficio de la ciudad de 
Querétaro. Hay muchos interese particulares y políticos por lo que no se ha actualizado el código urbano y ya 
van 12 años en esto, pero cree que cuando menos los están tomando en cuenta ahorita, pero falta que se actúe 
en consecuencia. Cerraron el año 2008 con cerca de 30, 32 mil empleos, fue un buen año. La inversión que les 
está anunciando tanto gobierno del estado como municipal para este año, les va a dar un año similar al año 
pasado. El proceso de reelección de la Cámara ya empezó, la elección es el 9 de febrero, y cree que el trabajo 
que ha hecho es el que habla por él, y no tanto realizar una campaña. (EL) 
 
Cabeza. Incrementar a 500 el número de afiliados a la COPARMEX es una de las metas de la nueva dirigencia, 
señaló Luis Mier, al anunciar que su toma de protesta se realizará el 22 de enero y el 5 de marzo se realizará 
la asamblea anual. (MR) 
 
SOCIEDAD 
Cabeza. Hay que reglamentar el código urbano y buscar que los desarrollos habitacionales le apuesten mas a 
la adecuación de áreas verdes, pues Querétaro está por debajo de lo que indica la organización internacional 
de la salud, de acuerdo a áreas verdes por habitante, indicó el arquitecto José Pérez Hermosillo, catedrático 
del Instituto Tecnológico de Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. Se lanzará la convocatoria para el segundo concurso estatal de fotografía, en el cual se busca 
promover los valores y la familia, informó la presidenta del DIF estatal, Marcela Torres. (MR) 
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Las concesiones del transporte público han manifestado estar trabajando al ras de sus ganancias, sin embrago 
no hay disposición de las autoridades estatales para elevar el costo del servicio, aseguró Alfredo Botello 
Montes, secretario de gobierno en el Estado. (EL) 
 
La administración no tiene contemplado apoyar a los concesionarios con recurso público para la 
implementación del sistema de prepago, señaló el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, quien 
reiteró que no habrá aumento en la tarifa del servicio. (MR) 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. Durante el 2008 se recaudaron más de 27 mdp por multas de tránsito, informó la dirección de ingresos 
de la Secretaría de finanzas del municipio de Querétaro. (MR) 
 
Cabeza. En el 2008 se realizaron 50 clausuras y alrededor de 200 sanciones a establecimientos, informó la 
directora de la unidad municipal de protección civil, Teresa Calzada Rovirosa. (MR) 
 
Cabeza. La reconstrucción del pavimento en Constituyentes tiene un avance de 70% y será concluido dentro de 
tres semanas, informó la Secretaría de obras públicas municipales. (MR) 
 
Entrevista. Luis Vázquez Zepeda, secretario de obras públicas del municipio de Querétaro comenta que se 
cerró muy bien el 2008, ya que se invirtieron más de mil 186 mdp, una cifra histórica, similar a lo que se invirtió 
en obra durante la administración pasada. En diciembre se llegó a la meta de 2 millones de metros cuadrados 
en pavimentación; las áreas verdes fueron más de un millón de metros cuadrados; se hicieron tres clínicas 
contra adicciones; hubo 12 acciones de vialidades, como la avenida Cervantes, la prolongación Bernardo 
Quintana y otras; se avanzó en la construcción de drenes; se trabajó en el cableado subterráneo del centro 
histórico que se venía correteando desde 1993. Además están las obras hechas por las delegaciones y la 
secretaría de desarrollo social y otras acciones importantes que vienen a atender los compromisos de la 
administración. En la ciudad hay problemas viales importantes en diversos puntos, lo que habla de la necesidad 
de hacer más vialidades. Para 2009 vienen 700 mdp para obras, que incluyen el parque Bicentenario, que 
busca dar un servicio público a la región, no sólo Querétaro; cuenta con un centro de desarrollo comunitario que 
tiene la clínica, la preparatoria, un estadio con pista de tartán y el centro cultural; y por otro lado, está el área 
recreativa, con el río rápido, la montaña rusa, la zona acuática, áreas verdes y muchas otras diversiones por un 
precio módico aún por definir. El objetivo primordial es fortalecer los lazos de la familia y las instalaciones se 
espera tenerlas en máximo dos meses. El Centro de congresos y convenciones atiende el desarrollo 
económico, sobre todo en cuanto al turismo de negocios; tiene inversión de gobierno del Estado y del gobierno 
municipal y será al final de 550 mdp. Este año se construye también el dren Pino Suárez, para la Capilla, el 
dren Montenegro en Juriquilla, el dren Loma boita, el dren de la luz II, en total, más de 110 mdp en este rubro, 
con el apoyo de la Comisión Nacional del Agua. Se han hecho cerca de 700 kilómetros entre colectores y 
drenes, aunque se reconoce que todavía falta más. Para vialidades se estará haciendo el distribuidor 
norponiente en la zona de Satélite; se terminará la carretera a San Miguelito y la de Mompaní. Lo importante es 
que haya un crecimiento ordenado. En pavimentos, se va a entrar a las calles de diferentes colonias, a partir de 
la solicitud de los colonos en las delegaciones, para lo cual se invertirán 40 mdp, además del método 
convencional en otras calles. (MR) 
 
Entrevista. Luis Vázquez Zepeda, secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, comentó que en el 
programa 2008 se invirtieron más de mil 186 mdp, sólo a través de esta Secretaría, porque a través de otras 
Secretaría también hubo inversión en obra pública. El objetivo de la obra pública se abre en 3 renglones, uno es 
atender la infraestructura que requiere la ciudad para mantener la calidad de vida, construir nuevas vialidades, 
reformar y adecuar las existentes. Por otro lado esta lo referente a la obra social, como es la construcción del 
parque bicentenario, la construcción de clínicas, guarderías, adecuación de los espacios educativos. Por último 
lo referente a la construcción de infraestructura para el desarrollo económico, en donde está por entregarse el 
parque para la pequeña y mediana industria. Con la construcción del Centro de Congresos y Convenciones, 
donde se construye la ciudad de la artes, es para promover el turismo de negocios. Mencionó que el problema 
vial que tenemos no se soluciona únicamente con construir más vialidades, hay que atender lo referente al 
transporte público, con ello se mejorará sustancialmente la vialidad. Hoy en día, gobierno que no es eficiente en 
la ejecución de la obra pública y no hace obra pública, no trasciende, día con día la sociedad es más 
demandante. Se han llegado a reconstruir 2 millones de metros cuadrados en lo que va de la administración, 
que equivale a 400 kilómetros de vialidad, esto está por encima del doble de la meta que fueron 760 mil metros 
cuadrados. Se construyeron 2 mil metros cuadrados de áreas verdes y van a rebasar el millón y medio de 
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metros cuadrados. Casi el 100% de la obra pública que ejecuta el municipio la hacen constructores queretanos 
y terminado el ejercicio 2008, se generaron 21 mil 980 empleos directos a través de la obra pública. En las 
obras para el 2009 viene la construcción del distribuidor vial norponiente, una obra que está a un lado del 
puente del Cerro del Tambor, se terminará la carretera San Miguelito, la carretera Mompani, se entrega en 
próximos días la Prolongación de Pasteur y el bulevar Bicentenario, entre otras. Para este año son 700 mdp los 
autorizados para ejecución de obra. Con el apoyo de la Comisión Nacional del Agua estarán construyendo el 
dren Pino Suárez, el dren de Juriquilla, el dren Loma Bonita, el dren de la Luz 2 y arreglos en alcantarillas. El 
parque Bicentenario no es sólo el parque sino el centro de desarrollo comunitario, la construcción de la clínica, 
de la casa de cultura, la preparatoria, instalaciones para atender la demanda del norte del municipio. Va a tener 
2 montañas rusas, una para adultos y otra para los menores. El acuaférico está funcionando y permite que hoy 
día tengamos agua en toda la ciudad, ya no se tiene que tandear, gracias a la operación del acuaférico. (EL) 
 
Cabeza. La dirección de desarrollo humano en El Marqués aplicará en el presente año un mdp para continuar 
apoyando a las familias dentro del programa Ciudadanos emprendedores, donde se ofrece, entre otros temas, 
estudios de mercado. (MR) 
 
Cabeza. La dirección de obras públicas en El Marqués invirtió en el 2008, poco más de 6 mdp en obras de 
urbanización en varias comunidades, donde se vieron beneficiados 10 mil habitantes. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de obras públicas de Corregidora invertirá este año 14 mdp en la construcción de 
plantas de tratamiento en la comunidad de Charco blanco, El Jaral, Progreso y Joaquín Herrera. (MR) 
 
La Secretaría de Seguridad Pública en Corregidora dio a conocer que 117 elementos cuentan con licencia para 
portación de armas. Actualmente se trabaja para lograr que todos los elementos tengan el permiso. (MR) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
La comisión nacional de áreas protegidas se está haciendo cargo del Parque Nacional del Cimatario, ante la 
proliferación de viviendas en el área perimetral, informó su directora Pamela Siurob Carbajal. (MR) 
 
AGRICULTURA 
Productores de la entidad se reunieron con el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía, 
para pedirle que los apoyos para proyectos productivos no se manejen con fines electorales. (MR) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Se puso en marcha en la UAQ el proyecto de criminología sobre prevención y apoyo en el CERESO 
de San José el Alto, el propósito de este programa gira en torno a 2 temas, uno es ayudar a los internos en su 
readaptación, y el segundo brindar a los alumnos la posibilidad de ponerse en contacto con los problemas 
reales que contribuyen a la formación profesional, esto lo dio a conocer el coordinador de la carrera de 
criminología de la Facultad de Derecho de la UAQ, Omar Vielma Luna. (EL) 
 
Cien mil pesos obtuvo el Tribunal Superior de Justicia por la venta de bienes decomisados, tras el inicio de 
diferentes procesos judiciales, con lo que se desocupó una de las tres bodegas que tienen. (MR) 
 


